

- IV Seminario sobre Buenas Prácticas en la Inclusión Social -

CRUZ ROJA RECONOCE LAS MEJORES PRÁCTICAS EN INCLUSIÓN SOCIAL

- *El Seminario, que se celebrará mañana martes, cuenta con la financiación del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales.*

Madrid, 29 de enero de 2007.

Cruz Roja Española organiza mañana martes el IV Seminario de Buenas Prácticas en la Inclusión Social.

Esta cuarta edición del Seminario de Buenas Prácticas, que cuenta con la financiación del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, tiene el objetivo de promover el debate sobre la calidad de la intervención social en el ámbito asociativo. Las Buenas Prácticas se presentan para que otras organizaciones y entidades puedan conocer, adoptar y adaptarlas como parte de un aprendizaje mutuo, mejorando así la calidad de sus actuaciones en el terreno social.

En la categoría de Buena Práctica en Inclusión Cultural, ha sido seleccionado el **Servicio de Mediación Intercultural, SEMSI**.

En el apartado de Inclusión Cultural Ex Aequo, fue elegido el proyecto de **Red de Mediación CEPAIM**.

En la categoría de Inclusión Espacial de Redoblamiento de Zonas Rurales Desfavorecidas ha sido reconocida la **Asociación Abraza la Tierra**.

En el apartado de Buena Práctica en Inclusión mediante las Tecnologías para Personas con Discapacidad, ha obtenido el galardón el proyecto **DISCAPNET (TECHNOSITE)**.

Finalmente, la Buena Práctica en Inclusión Sanitaria, Salud Sexual y Reproductiva, fue para el proyecto **Unidad Móvil de APRAMP**.

El Seminario se celebrará mañana martes, 30 de enero, en el salón de actos de la Sede de Cruz Roja de la Comunidad de Madrid (C/ Doctor Federico Rubio y Galí, número 3. Metro Cuatro Caminos), a partir de las 09:30 horas.

**Para más información o entrevistas, contacta con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 91 335 46 11/ 37 y al 610 217 501 www.cruzroja.es
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio / voluntario**